

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

JURAMENTACIÓN DEL COMITÉ ORGANIZADOR DE LOS VIII JUEGOS DEPORTIVOS CENTROAMERICANOS 2005.

13 DE JULIO DE 2005.

ES UN VERDADERO HONOR PRESIDIR ESTE ACTO DE JURAMENTACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL COMITÉ QUE TENDRÁ A SU CARGO LA ORGANIZACIÓN DE LOS OCTAVOS JUEGOS DEPORTIVOS CENTROAMERICANOS QUE SE LLEVARAN A CABO EN FORMA COMPARTIDA ENTRE EL SALVADOR Y GUATEMALA.

ESTOY CONVENCIDO QUE TODOS SUS MIEMBROS, SON PERSONAS DE RECONOCIDA TRAYECTORIA Y DE INCUESTIONABLE ENTREGA AL DEPORTE, Y POR LO TANTO SABRÁN LLEVAR A CABO ESTA TAREA QUE DESDE HOY, LES ENCOMENDAMOS EN NOMBRE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

EN ESTE TIPO DE EVENTOS DEPORTIVOS REGIONALES, PONER EN ALTO EL NOMBRE DE EL SALVADOR NO SOLO SIGNIFICA OBTENER LOS PRIMEROS LUGARES EN LAS DIFERENTES COMPETENCIAS, SINO LOGRAR LA MEJOR CALIFICACIÓN EN MATERIA DE ORGANIZACIÓN, ACOGIDA DE LAS DELEGACIONES Y PARTICIPACIÓN DEL PÚBLICO EN LOS EVENTOS.

ESTAMOS CONVENCIDOS, QUE TODOS USTEDES SABRÁN COORDINAR SUS ESFUERZOS PARA LLENAR LAS EXPECTATIVAS QUE TENEMOS COMO PAÍS, Y PARA SUPERAR EL PAPEL DE ANFITRIONES QUE YA HEMOS DESEMPEÑADO EN OTRAS JUSTAS DEPORTIVAS.

COMO TODOS SABEMOS ESTOS JUEGOS SE REVISTEN DE UN ELEMENTO MUY ESPECIAL, PUESTO QUE EL SALVADOR CONDICIONÓ SU ASISTENCIA SÓLO SI SE LOGRABA DESARROLLAR EN FORMA CONJUNTA ESTOS JUEGOS. LA DECISIÓN SURGIÓ TRAS UNA REUNIÓN ENTRE EL COMITÉ OLÍMPICO Y LAS FEDERACIONES DEPORTIVAS DEL PAÍS.

NUESTRO PAÍS DEMANDÓ LA SEDE, PORQUE DE ALGUNA MANERA, SE IRRESPETARON LOS ESTATUTOS DE LA ORGANIZACIÓN DEPORTIVA CENTROAMERICANA, AL OTORGARLE A GUATEMALA LA SEDE EN DOS OCASIONES EN FORMA CONSECUTIVA.

AFORTUNADAMENTE PARA EL DEPORTE REGIONAL, EL 5 DE MAYO DEL 2005 Y CON LA MEDIACIÓN DEL PRESIDENTE DE ODEPA, MARIO VÁSQUEZ RAÑA, SE ALCANZO UN ACUERDO PARA COMPARTIR LA SEDE.



EL ACUERDO CONTEMPLA QUE EL SALVADOR ORGANIZARÁ EL DESARROLLO DE DIEZ DEPORTES, LOS CUALES SON: CICLISMO DE PISTA, ESGRIMA, GIMNASIA, JUDO, KARATE DO, LEVANTAMIENTO DE PESAS, PATINAJE, TENIS, TIRO OLÍMPICO Y TIRO CON ARCO.

ESTE ACUERDO ES BUENO Y ES HISTÓRICO, PUESTO QUE POR PRIMERA VEZ SE LOGRA UNA SEDE COMPARTIDA, QUE HERMANARÁ AUN MAS A CENTROAMÉRICA Y AL DEPORTE REGIONAL. CENTROAMÉRICA DISFRUTARA DE SU MÁXIMA FIESTA DEPORTIVA ENTRE EL 8 Y EL 18 DE DICIEMBRE. NO DUDAMOS QUE EL SALVADOR SABRÁ DAR LO MEJOR DE SI EN LA ORGANIZACIÓN DE LA PARTE QUE NOS CORRESPONDE.

TENGAMOS EN CUENTA, QUE A GUATEMALA TAMBIÉN LE CORRESPONDERÁ ORGANIZAR LA MAYOR PARTE DE LAS COMPETENCIAS EN DEPORTES COMO EL ATLETISMO, BALONCESTO, BALONMANO, BÉISBOL, BOLICHE, BOXEO, CANOTAJE, FÚTBOL, VOLEIBOL, Y OTRAS.

NO OLVIDEMOS QUE EN 1994, SAN SALVADOR YA ORGANIZO LOS QUINTOS JUEGOS DEPORTIVOS CENTROAMERICANOS. ESTE EVENTO FUE HISTÓRICO PARA EL PAÍS, NO SOLO POR EL NIVEL DE ORGANIZACIÓN QUE LOGRAMOS, SINO PORQUE POR PRIMERA VEZ SE LOGRO UN TRIUNFO REGIONAL.

AMIGOS Y AMIGAS, ESTIMADOS MIEMBROS DEL COMITÉ:

EN ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, NO PUEDE QUEDAR POR FUERA EL DEPORTE, COMO GOBIERNO ESTAMOS COMPROMETIDOS CON USTEDES Y CON TODAS LAS FEDERACIONES Y DEBEN ESTAR SEGUROS QUE CUENTAN CON EL APOYO INCONDICIONAL DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA.

HEMOS GIRADO LAS INSTRUCCIONES AL MINISTERIO DE HACIENDA, PARA BUSCAR LOS FONDOS PARA LA PREPARACION DE ESTOS JUEGOS EN EL SALVADOR QUE CORRESPONDEN A ESTE AÑO, Y TAMBIEN HEMOS GIRADO INSTRUCCIONES, PARA BUSCAR LOS FONDOS QUE REFUERZEN AL INDES, PARA LA PARTICIPACION EN CARTAGENA.

ANTES DE FINALIZAR MI INTERVENCIÓN, QUIERO APROVECHAR TAMBIEN PARA FELICITAR AL PRESIDENTE OSCAR BERGER DE GUATEMALA, QUE PUSO SU CUOTA EN ESTE HERMANAMIENTO DEPORTIVO DE CENTROAMERICA Y TAMBIEN QUIERO FELICITAR A NUESTRA DELEGACIÓN, QUE PARTICIPA EN LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE DE ATLETISMO, PRINCIPALMENTE A LA MARCHISTA CRISTINA LOPEZ, QUIEN SE AGENCIÓ UNA MEDALLA DE ORO PARA NUESTRO PAÍS, Y QUIEN ESTA RECIBIENDO TODO EL APOYO DEL GOBIERNO DE LA REPUBLICA.

FUE MUY GRATO PARA MI RECIBIR A CRISTINA EN ESTE MISMO SALÓN HACE POCAS SEMANAS. DURANTE LA REUNIÓN LE HICIMOS UN RECONOCIMIENTO PÚBLICO Y LE



OFRECIMOS APOYO, EL QUE LE QUE ESTAMOS DANDO A TODOS NUESTROS ATLETAS EN LA MEDIDA DE NUESTRAS POSIBILIDADES.

QUIERO REITERAR QUE NUESTRO GOBIERNO ESTIMA INDISPENSABLE, DIFUNDIR LA CULTURA Y EL DEPORTE, NO SOLO PARA PROPICIAR EL SANO ESPARCIMIENTO, SINO LA UNIDAD DE NUESTROS PUEBLOS.

AGRADEZCO A LOS NUEVE MIEMBROS DE ESTE COMITÉ, EL TRABAJO QUE REALIZARÁN A PARTIR DE HOY, Y LES GARANTIZAMOS, EL APOYO DE TODAS LAS DEPENDENCIAS DEL ÓRGANO EJECUTIVO, QUE USTEDES CONSIDEREN NECESARIO, PARA EL ÉXITO DE ESTOS JUEGOS CENTROAMERICANOS QUE VAN A VESTIR DE GALA A NUESTRO PAÍS AL FINAL DE ESTE AÑO.

EN EL PROXIMO CONSEJO DE MINISTROS, GIRAREMOS LAS INSTRUCCIONES A TODO EL PERSONAL DEL ORGANO EJECUTIVO, PARA DARLES TODO EL RESPALDO.

FELICIDADES AL COMITÉ OLIMPICO, AL INDES, A DON WILLIAM HANDAL QUE VA A SER EL PRESIDENTE DE ESTE COMITÉ, CREO QUE NO PUDIMOS HABER ENCONTRADO A UNA MEJOR PERSONA, UN HOMBRE CONOCEDOR DEL DEPORTE, QUERIDO, ESTIMADO Y POR SUPUESTO QUE GOZA DE TODA MI CONFIANZA Y APRECIO.

ASI QUE FELICIDADES A TODOS USTEDES.